



PRESIONES

400

MIL MDP

Aproximadamente, sería la carga adicional en el presupuesto, por mayores pensiones.

5

MIL MDP

Se erogan aproximadamente en pensiones al día: el gasto de INE alcanzaría para financiar 4 horas.

FINANZAS PÚBLICAS

Advierten quiebra por reforma en los pagos

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

La intención de elevar las pensiones a los trabajadores de México con presupuesto público, no solamente sometería a una gran presión adicional a las finanzas públicas, sino que quebraría al país, advirtió Carlos Ramírez expresidente de Consar.

“Si al presupuesto se le mete una carga de 300 mil a 400 mil millones de pesos adicionales a las obligaciones que ya tiene, y se lo incorporan de golpe y con un número creciente en el tiempo, pues quiebras al país”, enfatizó.

“No se tiene presupuesto y solo hay dos vías: aumentar los ingresos, cosa que no lo quieren hacer, o elevar el endeudamiento, no habría otro camino”, abundó.

Expuso que el presupuesto de los órganos autónomos, en el mejor de los casos, alcanzaría para financiar un solo día del pago de pensiones. “Al día nos estamos gastando alrededor de 5 mil millones de pesos en pensiones en México, de los pensionados actuales”.

“Hay que sacar la cuenta si desaparecemos el INAI su presupuesto de 1 mil millones de pesos nos alcanza para financiar cuatro horas y media de las pensiones en México”, enfatizó el socio director de Integralia.

“El Presidente va a jugar tramposamente con el argumento del Poder Judicial y del INE, del gasto de los partidos, y dirá que es muy caro y que entonces con eso se podría financiar las pensiones de México, pero es ridículo quererle ver la cara a la población con este argumento, pues la gente no tiene dimensión de cuánto son mil millones de pesos”, abundó.